



海外人材の方々の歓迎会

先日、開成町の調理実習室において、当院海外人材の方々の歓迎会を開催しました。

いつもとは違う環境でおいしいごちそうを囲み、自己紹介やゲームなどを行い、楽しいひと時を過ごしました。



皆さん少しずつ日本語も上手になり、日本の習慣にも慣れてきており、生き生きと仕事をしており、笑顔はいつも輝いています。海外人材の方々からは「みんな優しく仕事の内容を教えてくれるので楽しく、仕事も覚えられています」との意見がありました。

これからも患者様に安心して入院生活を送っていただけるように、
高台スタッフとしてみんなで力を合わせて、
日々の援助を行っていきたいと思います。

これからも高台スタッフとして
頑張ります！



第44回神奈川県病院学会

神奈川県病院学会において、当院で活動をしている摂食機能療法について、第5病棟の内田師長が発表しました。

療養型での食べることへの取り組みをまとめたものですが、成果が認められ、優秀賞を受賞いたしました。

摂食機能療法チームが定期的に委員会を開催し、嚥下機能を検査したうえで、その方に合わせた訓練を行っています。

今後も「最後まで食べるをあきらめない」という病院の指針をもとに活動を続けていきたいと思います。



お知らせ

11月月末より12月初めまで
廊下の壁の貼り替えのため、面会が一時中止となります。
詳しい日時は受付またはホームページで
御確認ください。

